
 

 

 

 

 

子供たちの夏、その一瞬     校長 川上 晋  
猛暑だった夏休みが終わりました。前

期の水泳指導、サマースクールを一部

中止しましたが、それでも多くの子供た

ちが参加してくれました。 

７月２５～２７日、３年ぶりとなる下田臨海学園に４年生が行ってきました。東

京都の感染者が増えてきた時期でしたので、昨年度まででしたら全小学校一

律に中止となるところ、教育委員会の学校ごとに判断するという方針により、

途中帰京もなく無事実施できました。初めて海に入る子もいて、どの子もとて

もよい笑顔で、そして４年生らしい素晴らしい生活態度で３日間を過ごしまし

た。海にほおりなげて、泣かせてしまったことはヒミツです。(；´∀｀) 

以前と比べると、コロナ対応や熱中症の心配で子供たちの夏も、日常の生活も変わりました。それでも

青空の下、目を輝かせている子供たちにとっては、かけがえのない一瞬でした。４年生だけでなく、すべて

の子供たちにとっても、この夏にそのような一瞬があったことだと思います。 

２学期は、１０月に５年生の清里移動教室、そして、本校創立２０周年記念

式典、１１月には創立２０周年記念展覧会も控えています。様々な場面で子供

たちの活躍する姿が見られることを楽しみにしています。 
 

「白鬚（しらひげ）西地区」というのが、再開発時のこのあたりの名称だったのはご存じでし

ょうか。ガスタンクの近くの墨田区との間にある白鬚橋がその由来です。再開発時は、４

丁目から８丁目にかけての地域を１１の街区に分け、通りの名前も「さくら堤」「けやき」「は

なみずき」「とちのき」と樹木の名前を使って整備しました。「べるぽうと汐入商店街」も商

業施設として再開発の計画に入っていました。この頃は、ＢｉＶｉもＬａＬａテラスもありませ

んでした。ちなみに、カレーＣｏＣｏ壱番館の前を「ドナウ広場」といい、その前の通りを「ド

ナウ通り」というのは、荒川区とオーストリアの首都ウィーン市ドナウシュタット区との交流

（平成８年～）を記念して命名されたそうです。こうして、昭和４４年から始まった「江東再

開発基本構想」の一環として、スーパー堤防のある汐入公園を含む、電線のない「汐入地

区」が誕生しました。 

 

 

 

行事予定      （ ）は学年 状況により中止等になる場合があります。 

１日(木) 始業式 １４日(水) ４時間授業 

２日(金) 給食始  １５日(木) 音楽集会 クラブ 

６日(火) 
しおいり学級見学・説明会 

自転車安全教室（４） 
２２日(木) 縦割りロング集会 ４時間授業 

７日(水) 避難訓練 ２７日(火) 図書委員読み聞かせ 

８日(木) プール納め集会 委員会 ２８日(水) セーフティ教室（3） 

９日(金) 
計測始め ４時間授業 

支援学級合同遠足事前交流会(し) 
２９日(木) 

東京グローバル 

ゲートウェイ体験学習（６） 

１０日(土) 
授業公開日  

セーフティ教室(３４５６) 

３０日(金) 清里移動教室事前検診（5） 

 

１２日(月)   清里移動教室説明会（５） 

２年４組 担任 安井亜希子 主任教諭が、出産・育児休業となります。 

９月 1日からは、 鉢呂 文奈（はちろ あやな）教諭が担任となります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 のべ参加人数 

夏季水泳指導 ５９１人 

サマースクール ４４７人 

荒川区立汐入小学校 

 

 

 
https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/SIOIRI-E/ 
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【汐入の歴史④】 

お知らせ 

白鬚西地区総合計画図 



  

 

 

 

 

 

 

  

   

 

①代表委員会…  運動会や展覧会のスローガン作り、一年生を迎える会や６年生を送る会の司会進行 

や学校をきれいにするクリーニングプロジェクトなど学校全体をよりよくするため

の活動や行事の企画、運営をしています。 

 

  ②集会委員会… お楽しみ集会や音楽集会の企画や運営をしています。今年 

は２０周年記念集会で行うレクリエーションも担当します。 

 

③放送委員会… 登下校の放送をしたり、昼の時間に全校が楽しめるような 

          クイズや音楽の放送をしたりしています。 

 

 

 

 

          

 ④飼育委員会… うさぎの飼育ケース、飼育小屋の掃除、餌や水の取り換えや鯉の餌やりをしたり、 

全校にうさぎのことを知ってもらうポスターを作成したりしています。 

 

  ⑤運動委員会… 水泳や持久走の学習についての体育朝会を企画運営したり、全校児童が休み時間 

や体育で使う一輪車、竹馬、ボールなど用具の整理整頓をしたりしています。 

 

  ⑥図書委員会… 本の貸し出しや「読書の森たんけんたい」の準備のほか、「読書ビンゴ」 

など様々な本に興味をもってもらえるような取り組みをしています。 

 

  ⑦保健委員会… ハンドソープの補充、歯磨き、手洗いポスターの作成など 

健康な生活のための活動をしています。 

 

  ⑧給食委員会… 昼に給食献立や食育に関するお知らせを放送したり、 

栄養黒板に使われている食材を掲示したりしています。 

 

  ⑨理科委員会… 学校農園で育てている植物の世話、水やりをしています。 

 

  ⑩環境委員会… ペットボトルキャップの回収や校内環境の整備をして 

          います。集めたキャップはリサイクルされ様々な製品 

に生まれ変わります。 

 

  ⑪ＪＲＣ委員会…避難訓練の前にどんなことをねらいとしているか放送し、 

全校児童の防災意識を高めるための活動をしています。 

委員長を中心に話し

合っています。 

楽しいお話や人気のある歌を

放送しています。 

委員会活動について 

栄養黒板を毎日書き換

えています。 


